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Los concejales dimitidos, vuelven a la carga 
En un escrito dirigido al Ayuntamiento solicitan la 
convocatoria de un pleno extraordinario 

(De nuestro corresponsal, Martí 
Bailó).— Cuando ha transcurrido mes 
y medio desde la polémica dimisión en 
bloque de cuatro concejales del Ayun-
tamiento de Roses —hecho que ha 
motivado todo tipo de comentarios—, 
la situación municipal continua sin 
aclararse. 

Los concejales se han reafirmado 
en su postura, tomada el día 1 de oc-
tubre, en un nuevo escrito dirigido al 
alcalde accidental en el que solicitan 
la convocatoria de un pleno extraordi-
nario para que el Ayuntamiento haga 
pública la situación económica. 

ASPECTOS DE 
G R A N INTERES 

En el escrito se expresan otros as-
pectos de gran interés para la pobla-
ción, sobre los que se pide informa-
ción clara, como la forma de adjudi-
cación de las obras de construcción 
de siete aulas, ampliación del proyec-
to del centro de E.G.B. Se pregunta 
sobre el estado de la urbanización de 
la Gran Vía, proyecto definitivamente 
aprobado a finales de 1976. 

Los concejales, en el escrito, piden 
asimismo información de los siguien-
tes puntos: 

Sobre la pavimentación de las ca-
lles Ramón y Cajal y Gravina, cuyos 
vecinos fueron citados hace tiempo 
por el Ayuntamiento, acordándose la 
realización de las obras; sobre la 
construcción de una caseta para la 
Cruz Roja y servicios en la playa de 
Roses, según un proyecto y concesión 
aprobado por el Ministerio de Obras 
Públicas; sobre las obras realizadas 
en la playa de La Pelosa y que han si-
do objeto de expediente en contra. 

MAS PUNTOS 
A ACLARAR 

Los dimisionarios, señores Coll, 
Fontdecaba, Reda y Giró, piden tam-
bién cuentas de los pliegos de condi-
ciones económico-administrativas pa-
ra la construcción, previa subasta, del 
puente sobre la riera de la Trencada y 
pavimentación del vial Ronda, desde 
la carretera de Figueres hasta la en-
trada a la calle Toledo aprobado el 

dia 25 de febrero de este año; del as-
faltado del camino del Cementerio, 
aprobado en fecha 13/5/77, según 
presupuesto presentado en la misma 
fecha; de los estudios de la construc-
ción de aceras en el Paseo de la Repú-
blica Argentina, según acuerdo plena-
rio del dia 13 de mayo de este año; de 
un contrato encargado al arquitecto 
municipal, para la realización del Plan 
General de Ordenación, cuyo plazo 
de ejecución es de 11 meses, con las 
informaciones trimestrales de los tra-
bajos que se iban realizando; de la di-
misión del concejal señor Salvi Ferrer 
y lectura de su escrito de renuncia. 

Por lo visto —y ante todo lo 
expuesto—, los tres regidores que que-
dan en el Ayuntamiento han optado 
por no darse por enterados y parece 
que han hecho caso omiso de la peti-
ción. ¿Acaso el Ayuntamiento no 
quiere o no puede lograr la transpa-
rencia de las arcas municipales —se 
había dicho que con varios millones 
de pesetas—? Lo mejor sería aclarar 
las cosas porque empiezan ya las lógi-
cas suspicacias. 

De Comisiones Obreras 
Constitución de los sindicatos de hostelería 
y de la construcción 

En el decurso de una asamblea de 
Comisiones Obreras celebrada en el 
local de la S.U.F., se constituyeron en 
Roses los sindicatos permanentes de 
hostelería y de la construcción, así co-
mo también el secretariado local de 
CC.OO. El número de afiliados a esta 
central sindical, actualmente, es de 
64,7 en la población rósense. 

responsables son Roberto Cayuela y 
María Trillo. 

El local social de CC.OO., se en-
cuentra instalado en el edificio "Euro-
catalán 2", sito en la urbanización 
"Mas de les Figueres". 

MITIN DE PRESENTACION 

Fueron elegidos responsables del 
ramo de la hostelería, Alfredo Useros, 
Matías Segarra y Angel Crespo; y del 
de la construcción, Víctor Gómez, 
Faustino López y Francisco Alvarez. 
Por lo que respecta al secretariado de 
Comisiones Obreras, sus máximos 

Con posterioridad a la mencionada 
asamblea, celebróse un mitin de pre-
sentación en la Societat Unió Frater-
nal, al que asistió numeroso público. 

Abrió el acto Vicente Navarro, del 
secretariado del Alt Empordà, quien 
presentó al secretario local de CC-

.OO., Roberto Cayuela, el cual, tras 
solicitar a los reunidos un minuto de 
silencio en memoria del que fue presi-
dente de la Generalitat y abogado de 
los trabajadores, Lluís Companys, hi-
zo un llamamiento a la clase obrera 
rósense para que se afilie a Comisio-
nes Obreras. 

A continuación, el economista An-
tonio Izquierdo habló sobre las próxi-
mas elecciones sindicales, subrayando 
que los sindicatos de CC.OO. "eben 
ganar y ganarán". 

El acto fue cerrado por el secretario 
general de la construcción, Justiniano 
Martínez. Al final, hubo un interesan-
te y animado coloquio. 
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